

## **El presidente de Castilla-La Mancha reconoce el compromiso de Globalcaja con Albacete en su visita al stand en la Feria**

- El presidente de la entidad financiera, Mariano León, y su director general, Pedro Palacios, han tenido oportunidad de explicar la intensa actividad que lleva a cabo Globalcaja durante esta celebración que tiene un indudable impacto económico

**Albacete, 13 de septiembre de 2023.** El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha valorado la actividad que Globalcaja despliega en la Feria de Albacete, durante su visita al stand que la entidad financiera abre en el Recinto Ferial, y donde ha sido recibido por el presidente y el director general de Globalcaja, Mariano León, y Pedro Palacios, respectivamente.

García-Page ha reconocido el compromiso de Globalcaja con su territorio, al implicarse tan activamente en la programación de la Feria de Albacete, festividad declarada de Interés Turístico Internacional y en torno a la cual se genera una importante actividad económica, estimada por la Confederación de Empresarios de Albacete en 110 millones de euros.

“Somos parte del día a día de las personas, estamos arraigados a nuestro territorio, con nuestra implicación y compromiso, no hacemos sino revertir a la sociedad lo que recibimos”, ha subrayado el presidente de Globalcaja, Mariano León.

Tal y como han tenido la oportunidad de explicar al presidente de Castilla-La Mancha, el stand de Globalcaja se abre durante 10 días como un lugar de encuentro y un escenario con más de 30 espectáculos, gratuitos y dirigidos a todos los públicos, con los que la entidad persigue poner la cultura al alcance de todas las personas y ofrecer a artistas y compañías, sobre todo de Castilla-La Mancha, la oportunidad de actuar en la que está considerada como una de las mejores ferias de España.

Además de esta actividad cultural, el stand de Globalcaja acoge esta Feria una importante actividad deportiva, con actos como los encuentros de jugadores del Albacete Balompié con su afición o presentaciones de equipos de baloncesto que cuentan con el patrocinio y apoyo de la entidad. Sin olvidar el servicio financiero que presta a la ciudadanía a través de sus cuatro cajeros en el Recinto Ferial, que a diario registran un promedio de un millar de operaciones.